
Ni Planta ni Ahorro
T o barato sale caro y este dicho popular lo está
J iviviendo en carne propia la Comisión Federal de
Electricidad CFE a cargo de Jaime Hernández

La semana pasada la empresa española Abengoa
finalmente anunció la venta de sus últimos activos en
México y EU debido a que no puede hacer frente a la
construcción de estos proyectos Entre ellos se encuen
tran los de México la Presa El Zapotillo y la Central de
Ciclo Combinado Norte III que construía para la CFE

La mala noticia es que el proyecto estaba muy retra
sado Recuerde que la obra empezó tarde algo así como
un año después de que Abengoa peleó la obra que origi
nalmente ganó Iberdrola que en México lleva Enrique
Alba

Finalmente se licitó de nuevo y la ganó con un pre
cio nivelado muy difícil de sostener en el tiempo Esto se
lo platicamos porque el consorcio que compre el proyec
to deberá respetar al pie de la letra el contrato firmado
con la CFE

Aparentemente los acreedores de Abengoa podrían
seleccionar a un consorcio sustituto que cumpla con los
mismos requisitos técnicos y de solidez financiera que
requiere CFE

La buena noticia es que eso podría suceder la próxi
ma semana y ser aprobado por el consejo de la CFE para
finalmente concluir la obra

Lo curioso es que el proyecto se relicitó en tiem
pos de Enrique Ochoa con el argumento de obtener un
ahorro

Más Genéricos

Donde seguramente deben
estar más que contentos es
en Grupo Neolpharma que
lidera Efrén Ocampo

Este laboratorio mexi
cano ya tiene cuatro medi
camentos recién aprobados
por la Comisión Federal pa
ra la Protección contra Ries
gos Sanitarios Cofepris de
Julio Sánchez y Tépoz

Dos son para el trata
miento de enfermedades
respiratorias como asma

Los otros dos son de
Psicofarma empresa per
teneciente a este grupo y

dedicada a la salud men
tal uno de los cuales servirá
para tratar diversos tipos de
cáncer y otro para la esqui
zofrenia

Con éstos el número
de medicamentos genéricos
disponibles en el mercado
se amplía pues desde 2011
ya se liberaron 39 sustan
cias activas que correspon
den a 540 nuevos registros
que atienden más de 70 por
ciento de las causas de mor
talidad en el País

Y cuál es el impacto pa
ra los pacientes una reduc
ción en su gasto para medi
camentos pues los genéri

cos son hasta 61 por ciento
más económicos

Tierra
para Casas
Quienes traen un ambicioso
proyecto entre manos son
los de Sociedad Hipotecaria
Federal SHF encargada a
Alberto Cano Vélez pues
andan en busca de que les
cedan tierras para vivienda
en renta

Para eso ya están en
pláticas con el Gobierno de
la Ciudad de México que
tiene zonas con las rentas
más caras de todo el País
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por lo que el beneficio no
sería menor

Según SHF si el Gobier
no local cede el terreno el
desarrollador que constru
ya los proyectos de vivienda
hará una inversión menor
con lo que las rentas po
drían ser hasta 30 por cien
to más bajas

El organismo ha finan
ciado el desarrollo de 3 mil
viviendas en renta aún en
construcción pero los pagos
mensuales andan por los 15
mil pesos lo que las hace
poco atractivas

Todavía están en el aná
lisis de los terrenos y lo más
importante las condiciones
en que éstos podrían
cederse

La SHF también está en
charlas con la Universidad

Autónoma de Guadalajara
UAG que dirige Antonio

Leaño y la Benemérita Uni

versidad Autónoma de Pue
bla BUAP que lleva José
Alfonso Esparza quienes
podrían ceder algunas tie
rras o ayudar a conseguirlas

Además se han
sentado con algunos orga
nismos gubernamentales
descentralizados

La obtención de tierra
podría ser una realidad este
año pero habrá que esperar
el resultado de estas pláticas

Papilla
de 50 Años

Nestlé que capitanea Mar
celo Melchior festeja hoy
medio siglo de alimentar
a bebés mexicanos con su
marca de papillas

Marco Moesgen el VP
Ejecutivo de Nestlé Nutri
tion México será el encarga
do de encabezar estos feste
jos donde se anunciará que

antes de concluir el 2020
comprará en el País el total
de las frutas y verduras que
utiliza para fabricar Gerber

Con este anuncio la
compañía prevé tener rela
ción de negocios con más
de mil 200 productores de
Chihuahua Durango Hi
dalgo Jalisco y Michoacán

La promesa de la com
pañía es que integrará sólo
a proveedores que cumplan
con sus estándares de cali
dad que las papillas
requieren

La otra parte del festejo
de esta marca de la compa
ñía de origen suizo será la
inauguración de un centro
de nutrición que servirá pa
ra brindar información so
bre el inicio de la alimenta
ción complementaria de los
bebés a través de activida
des para los padres

capitanes reforina com
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México SA

I Desaceleración en ciernes

I Paridad en la cuerda floja I Remesas puntal familiar
Carlos Fernández Vega

Como ya es costumbre
en el discurso la econo
mía mexicana funciona
razonablemente bien

aunque en la realidad lo haga
bastante mal y de ello dan
cuenta 35 largos años de un ra
quítico crecimiento sin mayo
res beneficios sociales Del op
timismo retórico de la
Secretaría de Hacienda por los
buenos resultados del primer

trimestre se ha pasado a los fo
cos amarillos del Banco de Mé
xico por la posibilidad de que
la actividad económica nacional
presente una desaceleración
mayor a la anticipada y los
riesgos de una reversión en el
tipo de cambio sin olvidar los
episodios de volatilidad por el

proceso electoral con miras al
hueso mayor

Qué tan razonablemente
bien funciona la economía na
cional La siguiente es la más
reciente lectura temática de la
junta de gobierno del Banco de
México la cual sin ser catastró
fica dista de la novela rosa de la
Secretaría de Hacienda Va
pues

La actividad económica mos
tró indicios de cierta desacelera
ción hacia finales del primer tri
mestre de 2017 e inicios del
segundo La moderación del cre
cimiento podría reflejar el efecto
de un entorno en el que persisten
elementos de incertidumbre tan
to provenientes del exterior
como asociados a diversos facto
res internos En cuanto a los
componentes de la demanda
agregada la mayoría notó que la
demanda externa mantuvo una

trayectoria positiva lo que se re
flejó en el impulso de las expor
taciones al crecimiento

Respecto a la demanda interna
el consumo privado exhibió un
menor dinamismo al observado
a finales de 2016 No obstante

la confianza del consumidor ha
mejorado en el margen y el con
sumo sigue teniendo apoyo de
las remesas de los paisanos
del crecimiento del crédito a las
familias y del incremento de la
masa salarial La mayoría coin
cidió en que se acentuó la atonía
que la inversión ha venido pre
sentando lo que ha respondido
en parte a la incertidumbre sobre
el futuro de la relación bilateral
entre México y Estados Unidos
con énfasis en la renegocia

ción del TLCAN La inver
sión incluso ha mostrado una in
cipiente tendencia negativa
Algunos integrantes de la junta
de gobierno asociaron este com
portamiento a la magnitud de la
contracción en la inversión pú
blica En este sentido uno de
ellos especificó que una parte
importante del ajuste en el gasto
público en materia de consolida
ción fiscal se ha dado precisa
mente en recortes en los niveles
de inversión pública Por otro
lado también la inversión priva
da ha mostrado recientemente
una trayectoria negativa en par
ticular la asociada a la construc
ción En cuanto al desempeño
de las actividades productivas
la mayoría sostuvo que la pro
ducción industrial mostró seña
les de mayor debilidad
No obstante algunos notaron
que la producción manufacture
ra mantuvo una tendencia posi
tiva impulsada en gran medida
por las exportaciones Algunos
atribuyeron el comportamiento
de la actividad industrial a la
contracción de la producción
vinculada al sector petrolero y a
una aparente reducción tempo
ral en la generación de electrici
dad Algunos apuntaron que
también se ha observado un me
nor crecimiento del sector de
servicios Respecto del merca
do laboral un integrante indicó
que el empleo se ha incrementa
do mientras que otro resaltó

que las tasas de desocupación se
encuentran en mínimos históri

cos y que la tasa de informali
dad y la de ocupación en el sec
tor informal han descendido de
forma considerable

En este contexto un miembro
de la junta señaló que se prevé
que la expansión de la econo
mía mexicana durante el segun
do trimestre del año sea inferior
a la observada en el primer tri
mestre Explicó que es difícil
anticipar un repunte significati
vo del consumo y de la inver
sión privada en los próximos
meses Ello tomando en cuenta
el todavía bajo nivel de confian
za de los consumidores y las
empresas la disminución de los
salarios reales la desacelera
ción del crédito bancario y de
las remesas además de la incer
tidumbre que existe en torno a
la futura relación económica
entre México y Estados Unidos
especialmente en materia de co
mercio exterior En este sentido
es probable que este menor rit
mo de crecimiento persista a lo
largo de 2017 para fortalecerse
ligeramente el siguiente año
En este contexto la mayoría de
la junta estimó que el balance
de riesgos para el crecimiento
continúa sesgado a la baja si
bien con cierta mejoría en el
margen debido principalmente
a la percepción de que la proba
bilidad de que se materialicen
los riesgos más extremos ha dis
minuido Entre los riesgos de
naturaleza externa la mayoría
destacó los derivados de la
mencionada incertidumbre so
bre la relación económica entre
México y Estados Unidos Uno
añadió que no es de esperarse
que dicha incertidumbre se disi
pe pronto puntualizando que
ello acarrea riesgos para la tra
yectoria futura de la inversión
privada Entre los riesgos inter
nos este miembro notó la posi
ble persistencia de las mencio
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nadas condiciones adversas
para la expansión del consumo
en lo que resta del año

La mayoría de los integrantes
de la junta concordó en que per
sisten los riesgos de que se dé
una reversión en la apreciación
que ha registrado la moneda na
cional dada la posibilidad de
que ciertos factores tanto inter
nos como externos afecten el
tipo de cambio Sin embargo
uno de ellos consideró que to
mando en cuenta los determi
nantes de la inflación difícil
mente las condiciones extemas

actuarán en contra del proceso
de convergencia de la inflación

hacia la meta de 3 por ciento

Respecto al tipo de cambio
otro miembro de la junta expli
có que a pesar de que la aprecia
ción observada en las últimas
semanas atenúa los riesgos para
la inflación no los elimina
Además dada la depreciación
acumulada del peso frente al
dólar desde septiembre de 2014
a la fecha todavía puede obser
varse un traspaso importante a
los precios Asimismo la mayo
ría destacó el riesgo de que se
observen aumentos en los pre
cios de los bienes agropecua
rios aunque concordó que el

impacto de estos últimos sobre
la inflación sería transitorio Un
miembro argumentó que la pro
babilidad de choques para la in
flación no subyacente ha dismi
nuido sobre todo por el
comportamiento de los precios
de los energéticos y por el ciclo
político que está iniciando en
México

LtS REBANADAS DB RASA

En vía de mientras parece que
el tipo de cambio de nueva
cuenta se encamina a los 19
por uno Ayer en ventanilla el
billete verde se ofreció a 18 75
pesos

El peso se apreció este jueves 0 01 por ciento tras débiles datos eco
nómicos de Estados Unidos que hicieron retroceder al dólar En opera
ciones de mayoreo el tipo de cambio concluyó en 18 27 unidades mien
tras en ventanillas bancarias el dólar cerró en 18 55 frente a los 18 60
del día anterior La Bolsa Mexicana de Valores terminó con una baja de
0 57 por ciento después de marcar la víspera un récord aunque se
mantuvo por encima de las 50 mil unidades al cerrar en 50 mil 015 67

puntos Los precios del petróleo subieron a pesar de una caída mayor
de lo esperado de los inventarios de crudo y gasolina en Estados Uni
dos El referencial estadunidense West Texas Intermedíate ganó 39 cen
tavos a 45 52 dólares el Brent avanzó 32 centavos a 48 11 dólares y la
mezcla mexicana de exportación recuperó 19 centavos al cerrar en
42 90 dólares el barril En la imagen tipo de cambio en la Ciudad de Mé
xico Agencias Foto Carlos Ramos Mamahua

cfvmexico sa hotmail com Twitter cafevega
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IFT sin consenso
la ratificación
de Contreras

tes o debería ser nombrado su sucesor entre los actuales
comisionados

En abril se daba por un hecho que Gabriel Contreras se
ría ratificado junto con Alejandra Palacios la presidenta de
la Comisión Federal de Competencia Económica Cofece
quien sí fue ratificada a fines de abril justo antes de que
terminara el periodo ordinario

Lo que se explicó en su momento es que la salida de
Javier Lozano quien presidía la Comisión de Comunica
ciones y Transportes imposibilitó llegar a un acuerdo para
la ratificación de Contreras

Sin émbargo lo que se afirma es que aún no hay con
senso sobre el futuro de Gabriel Contreras primero por los
lineamientos sobre derechos de las audiencias que gene
raron una gran molestia en los medios y una controversia
constitucional presentada ni más ni menos que por la Pre
sidencia de la República Finalmente se reformó la ley para
quitarle al IFT la facultad de normar los derechos de las au
diencias en radio y televisión

Además están los problemas presentados con Tecnora
dio que era el principal postor en la licitación de frecuen
cias de radio y el IFT no detectó a tiempo que su presidente
Ali Bañuelos tenía un parentesco a través de su esposa
ron el presidente de Grupo Radiorama

La respuesta inicial del IFT que ya presentó una denun
ciapenal en contra de Bañuelos fue responsabilizar a la
SCT de no haber realizado la investigación sobre los nexos
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familiares del presidente de Tecnoradio lo que dicen
molestó mucho al secretario Gerardo Ruiz Esparza y al
nuevo subsecretario de Comunicaciones Edgar Olvera

Se critica también
a Contreras porque el
IFT ño ha realizado una
mayor defensa ante los
nueve amparos que
ganó América Móvil
ante la Segunda Sala de
la SCJN y que ordenó al
IFT reponer su resolu
ción en materia de tari
fas de interconexión

Se le critica también
porque se ha manteni
do alejado del caso del
amparo presentado porAméricaMóvil en contra de la tarifa
cero aunque debe reconocerse que el amparo es contra el
Congreso que fue el que puso la tarifa cero en el artículo 131
de la Ley Federal de Telecomunicaciones

PEMEX A FONDO EN INVESTIGACIÓN
ODEBRECHT
Sorprendieron las declaraciones de José Antonio González
Anaya director general de Pemex porque al hablar del caso
Odebrecht dijo que de acuerdo con la Ley de Actos de Co
rrupción en el extranjero FCPA por sus siglas en inglés
Pemex es una víctima

De ninguna manera explica esto implica una exonera
ción a los funcionarios responsables de haber recibido un
soborno Desde que Odebrecht confesó en diciembre que
pagó un soborno de 10 5 millones de dólares a funciona
rios mexicanos González Anaya contrató a un despacho
internacional para revisar lo que ocurrió con los contratos
de Odebrecht y Braskem y mantiene una estrecha colabora
ción con la PGR y la Secretaría de la Función Pública

El caso Odebrecht afectó la reputación de Pemex cuan
do la empresa está cerrando alianzas con empresas mexi

canas y extranjeras y se irá a fondo tanto en la investigación
de Odebrecht como en el plan para mejorar las prácticas de
compliance que en breve se presentarán al Consejo

PAUSA EN ALZA EN TASAS DE INTERÉS
Muy comentadas en el medio financiero las minutas que
publicó Banxico sobre su última reunión de política mone
taria en la que acordaron subir las tasas de interés Entre
los puntos más destacados está el reconocimiento de que
podría haber una pausa en el ciclo de alza de tasas la falta
de consenso entre los miembros de la Junta de Gobierno
y la coincidencia de que los riesgos inflacionarios siguen
presentes

El 9 de julio se publicará la inflación de junio y se espera
que sea mayor a seis por ciento

SE RECUPERARON VENTAS DE WALMART
Después de la desaceleración en las cifras de ventas de Wal
mart en mayo que atiendas iguales crecieron4 4 en junio
se recuperaron al crecer 7 2 el segundo aumento más alto
en el año después del 10 2 de abril

En cifras acumuladas en el año el crecimiento de ven
tas a tiendas iguales es de 5 7 que es negativo en térmi
nos reales
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PRESIONARA EU A MEXICO EN
TLCAN POR DUMPING LABORAL
CONVENIO 98 EN LA MIRA
Y ECONOMÍA IP LISTOS

ÍSSSTE licita 4 hospitales con APPs y con SHCPpor otros
6 Puerto Chiapas y Coatzacoalcos quizá primeras ZEE este
mes Mancera con telenouelas afecta colonias

SI COMO EN automotriz y
agropecuario hay grandes
interrogantes con respecto
a la profundidad que tendrá
la negociación del TLCAN
otro aspecto aún más
desafiante es el laboral

Si bien en 1994 este ámbito junto con
el ambiental se manejaron a través de
acuerdos paralelos ahora se sabe que este
elemento deberá quedar plasmado en el
nuevo TLCAN que comenzará a discutirse
a mediados de agosto

El experto Oscar de la Vega de De la
Vega y Martínez Rojas Abogados confirma
que esto se da por sentado tanto en el
gobierno como en la IP

Para ECONOMIA de Ildefonso Guajardo
la discusión en la materia no es nueva
pues fue una pieza que en su momento
hubo que trabajar para el TPP

Ya se sabe que el esfuerzo multilateral
se dislocó tras el relevo de Barack Obama
por Donald Trump

Como quiera México pudo
avanzar Desaparecieron las
controvertidas juntas locales
de conciliación que serán
sustituidas por centros de
conciliación especializados y
recursos que se desahogarán
en el poder judicial

Está pendiente la legislación
secundaria labor que está en
el ámbito de la STPS a cargo
de Alfonso Navarrete Prida

junto con el Congreso pues
habrá que reformar también la
Ley Federal del Trabajo

Fuentes de la IP aseguran
que al interior del CCE que comanda Juan
Pablo Castañón ya hay diseñados varios

 CP.  2017.07.07



Pág: 8

escenarios para enfrentar la presión de EU
en torno a nuestra política laboral

Vía ONGs los sindicatos

estadounidenses presionan para eliminar
lo que se conoce como
dumping laboral

es decir un esquema
orientado a mantener

bajos salarios
La reciente discusión

en torno a un aumento

extraordinario del

salario mínimo empata
bien con la coyuntura
COPARMEX de

Gustavo de Hoyos
hasta se fue por
separado del CCE
para empujar una

remuneración de 92 72 pesos diarios
Aun así la evolución de las percepciones

salariales en México están muy lejos de
lo que percibe un trabajador de EU que
en 1997 en la industria metal mecánica

ganaba 23 dólares por hora y en 2015 ya
estaba en 37 dólares

Aquí en cambio se estaba en 3 47
dólares por hora hace 10 años
vs 5 90 dólares del 2015 Vaya
en países comparables como
Irlanda se pasó en el mismo
lapso de 17 a 36 dólares y en
Corea de 9 24 a 23 60 dólares

En ese contexto se busca

obligar a México a que
suscriba el Convenio 98 sobre

el derecho de sindicación y
negociación colectiva

Este data de 1951 y el
depositario es la Olí que
dirige Cuy Ryder México
se ha negado a ratificarlo
y es uno de los 21 países al
margen No hace mucho

Canadá se sumó

En ese sentido se han privilegiado los
contratos colectivos de protección para
las empresas y prevalece la cláusula de
exclusión para aquel trabajador que no
quiera estar en el sindicato

En EU se estima que ese estatus genera
un vicio anticompetitivo más allá de
que se priva al trabajador de estar en el
sindicato que más le parece o incluso
mantenerse ajeno

Colombia ratificó no hace mucho el

Convenio 98 y enfrentó algunas secuelas
Aquí el subsecretario de STPS Rafael
Avante ha solicitado trabajar primero en
leyes secundarias

Lo que es un hecho es con el TLCAN
vienen cambios en materia de trabajo para
contrarrestar ese dumping laboral que
cuestionan nuestros vecinos

EN EL CONTEXTO de las apreturas
presupuéstales de este año el ISSSTE
que comanda José Reyes Baeza acaba de
iniciar la licitación para cuatro hospitales
bajo la figura de APPs La inversión
estimada es de 12 mil millones de pesos y
las unidades estarán en Tláhuac en CDMX
Tehuacán Villahermosa y Tepic Además
ya se hizo la solicitud a la SHCP de José
Antonio Meade para empujar otros seis
proyectos con la misma figura estos en
Tampico Torreón Durango Acapulco
Texcoco y otro más en CDMX Ahora
mismo el ISSSTE realiza con recursos

propios los hospitales de Tuxtla Gutiérrez
y Mérida y se amplían otras unidades
en Zacatecas Aguascalientes y Toluca
Imposible bajar la guardia frente a los
requerimientos de salud de 13 millones de
derechohabientes de dicho instituto

MAS ALLA DE la voluntad política que hay
llevar a buen puerto las Zonas Económicas
Especiales ZEE ha tenido sus bemoles
La tarea está a cargo de Gerardo Gutiérrez
Candiani que con todo ha logrado avanzar
Desde el mes pasado se esperaban las
primeras declaratorias Parece que no
pasará de este mes y es probable que sean
Puerto Chiapas y Coatzacoalcos

A LOS GRANDES problemas que hay
en la capital sume ahora para algunas
zonas residenciales de altos vuelos la
problemática que significa la filmación de
telenovelas Los equipos de Televisa de
Emilio Azcárraga y de firmas como Argos
de Epigmenio Ibarra invaden y cierran
calles con sus vehículos sin ningún pudor
La aparición de decenas de trabajadores
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es un alto riesgo para la seguridad La
situación afecta a las Lomas Bosques de
las Lomas y El Pedregal Las locaciones
residenciales violan el uso de suelo
pero todas tienen permisos que otorga la
Comisión de Filmaciones de la CDMX que
lleva Hugo Villa Smythe y no hay reclamo
que valga Obvio todo con el aval de Miguel
Angel Mancera jefe capitalino

ALBERTOAGUILAR DONDINERO MX

SACUILAR DD

FUENTES DE LA

IP ASEGURAN

QUE AL INTERIOR
DEL CCE YA HAY

DISEÑADOS
ESCENARIOS

PARA

ENFRENTAR LA
PRESIÓN DE

EU EN TORNO

A NUESTRA
POLÍTICA
LABORAL
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n una especie de deja vu la industria de
las telecomunicaciones entró de nueva

cuenta en un litigioso proceso que tiene
al país en vilo Como ocurrió en años
anteriores a la reforma constitucional
nuevamente el futuro de la industria

está en manos de los jueces El tema
como se sabe es si debe o no eliminarse la llamada
tarifa de interconexión cero que no es otra cosa sino

una facilidad que otorgó el Estado para que la industria
desarrolle competencia vigorosa y no dependamos
todos eternamente de una sola compañía

A mí me llaman la atención tres cosas en el comuni

cado que emitió América Móvil antenoche La primera
es que la empresa de Carlos Slim critica que el Poder
Legislativo se metió en el tema de la interconexión anu
lando dice las facultades del Instituto Federal de Tele
comunicaciones IFT Dijo la empresa que eso pone en
riesgo temas como la certeza jurídica y la estabilidad
regulatoria Pero qué no el Poder Legislativo es parte
esencial de la soberanía del Estado como Poder de la

Unión Los legisladores representan a la ciudadanía no
a una empresa en particular La sola mención que hace

América Móvil al respecto es
una insolencia

La segunda peculiaridad es
ja mención que hace de que la
eliminación de la tarifa cero no

afectará el precio a los consu
midores América Móvil señala

que es la competencia la que
determina actualmente los

precios pero olvida decir que
esa competencia finalmente se
vigorizó gracias a la reforma y
las disposiciones que permi
tieron que nuevos jugadores

entraran a la industria Recordemos la sencilla ecuación
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desequilibrada que la motivó que equivale a decir que
si quieres entrar a mi negocio de ferrocarriles con tus
trenes está bien pero yo te alquilo mis vías que son
las únicas y te digo a qué hora las debes usar y por qué
ruta debes ir

La tercera es la curiosa omisión de la marca AT T

No la nombran ni por error Pareciera que quien redactó
aquel comunicado perdió la capacidad de teclear esas
simples letras Pero es muy sencillo Hay mucha gente
en América Móvil que pudiera hacerlo Todos fueron a
la primaria Basta con poner una A una T un signo

y otra T Con ello ahorrarían bites tinta y facilita
rían al consumidor la comprensión del tema en lugar de
poner su entrecomillado que dice nuevo entrante

Los mexicanos estamos hartos de los pleitos en este
sector Cómo vamos a abrazar el Internet de las Cosas
y la revolución 4 0 de la industria de la manufactura si
recurrentemente este tipo de empresas se empecinan
en defender sus privilegios monopólicos

América Móvil tuvo ventas por 264 mil millones de
pesos en el primer trimestre de este año Sus utilidades
antes de intereses impuestos depreciación y amortiza
ción fueron de 72 mil millones de pesos Pero no les es
suficiente

MOTACARLOS1QO CMAIL COM

SOYCARLOSMOTA

 CP.  2017.07.07


